

V I E L E N D A N K

In den schweren Stunden des Abschieds von unserem lieben Papi

Werner Schaffner-Theimer

haben wir viel Zuneigung und Mitgefühl erfahren. Wir danken allen, die ihre Anteilnahme auf so vielfältige und liebevolle Weise in Wort oder Schrift, mit Blumen und anderen Zuwendungen zum Ausdruck gebracht haben.

Für die schöne Gestaltung der Abdankungsfeier sagen wir allen, die ihren Teil dazu beigetragen haben, ein grosses Dankeschön.

Herzlich bedanken möchten wir uns bei allen, die Werner im Leben freundschaftlich begegnet sind, ihm Gutes erwiesen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Wintersingen, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie